



Documentos

Por favor adjunte los siguientes documentos en su Portal del Participante. Tu postulación no estará completa hasta que tengamos todos estos documentos.



Curriculum



Carta de Presentación



Copia del Pasaporte



Foto



Cuestionario



Tarifa de Aplicación

La tarifa de postulación es de 200 dólares. Este debe ser enviado para poder iniciar el proceso de postulación



Pasaporte

Es necesario, para TODOS los viajes internacionales, tener un pasaporte valido. Por favor, confirme la fecha de expiración en su pasaporte. Si este está por vencer en MENOS DE 6 MESES después de la fecha de inicio del programa, necesitarás renovar tu pasaporte. Contactar al Departamento del Estado de tu país para verificar los requisitos y poder renovar tu pasaporte lo antes posible.



Visa

Es necesario obtener una visa turista para Brasil antes de su viaje. Visas Brasileñas deben ser obtenidas por una agencia tercera de visas. Este proceso se puede tardar hasta 4 semanas. Por favor permite suficiente tiempo para este paso. Para preguntas o recomendaciones sobre el proceso de visa contáctanos a info@eliabroad.org



Seguros Médico

Recomendamos que todos los participantes obtengan un seguro médico de viaje durante la duración de su programa. El seguro deber cubrir catastrofes mayores. Visitas médicas estándares y otras preocupaciones medicas menores son más fáciles de pagar de su bolsillo en muchos países. Verifique con su plan médico si puedes añadir un apéndice de viajes para su visita. Si no, puedes comprar seguros médicos separados y económicos. Para más información sobre opciones de seguros médicos de viaje por favor visita el siguiente link de recomendaciones:

<http://www.eliabroad.org/insurance>



Vacunas

No hay vacunas obligatorias para entrar a Brasil. Pero si hay vacunas recomendadas que todos los participantes deben considerar. Recomendamos que hagas una cita con un doctor especialista de medicamentos de viajes en orden de obtener las vacunas que puedas necesitar para este viaje. El Centro de Enfermedades de los Estados Unidos ofrece un guía excelente en su sitio de web: <http://wwwnc.cdc.gov/travel/destinations/brazil.htm>



Vuelos

Pasajes pueden ser los más caro de cualquier aspecto de un viaje. Debes empezar buscando y comparando precios desde ahora. Para más información y sugerencias sobre reservando sus pasajes por favor visita nuestra página de web: www.eliabroad.org/airfare. Después que reservas su pasaje por favor adjunta los detalles del vuelo en su Portal del Participante. Por favor también enviarnos una copia de su pasaje y su itinerario a info@eliabroad.org para poder organizar su recoge en el aeropuerto. Voluntarios participando en Rio de Janiero deben reservar sus pasajes para el Aeropuerto Internacional de Galeao, y voluntarios participando en Curitiba deben reservar sus pasajes para el Aero-puerto Internacional de Afonso Pena. Por favor asegurar que llegue as su destino en la fecha confirmada para el principio de su programa. Compramos un recargo de 50 dólares a fallar de llegar a su destino en los días verificado. **Por favor no reserva sus pasajes hasta que su colocación este confirmada.*



Tarifa del Programa

Por favor pago final del programa debe ser pagado a mas tardar 30 días antes a la fecha de inicio de tu programa.

**Esta lista de preparación es solamente por su conveniencia. Las Recomendaciones de nuestros especialistas de programa deben ser considerados prioridad antes de esta lista.*